

L'OMNIUM VEILLEUX-CARON-COBICK-NOLET REMET 11 000 \$ AU PROFIT DU DÉVELOPPEMENT RÉGIONAL

Val-d'Or, 10 août 2017 – C'est le 4 août dernier qu'avait lieu l'Omnium de golf Veilleux-Caron-Cobick-Nolet pour la 28^e année. Cette activité a permis de remettre, à des organismes responsables du développement des athlètes en Abitibi-Témiscamingue, des montants très intéressants :

Fonds de l'athlète Abitibi-Témiscamingue : 3 000 \$

Forestier d'Amos : 3 000 \$

Mouvement Kodiak : 3 000 \$

Comètes d'Amos : 1 000 \$

Club cyclisme d'Amos : 1 000 \$

De plus, les organisateurs ont profité de l'occasion pour faire le tirage du chandail de Nicolas Roy, membre de l'équipe nationale Junior du Canada en 2016-2017. La contribution des golfeurs a permis d'amasser un montant de 2 000 \$ pour le Fonds de l'athlète Abitibi-Témiscamingue.

Michel Laplante, président des Capitales de Québec (baseball) était le conférencier invité. Sa prestation a été appréciée de tous les golfeurs et spectateurs présents.

Le Fonds de l'athlète Abitibi-Témiscamingue ainsi que Loisir et Sport Abitibi-Témiscamingue tiennent à remercier le comité organisateur Messieurs Guy Nolet, Yannick Roy, Bernard Blais et Réjean Carignan de cette grande réussite pour le soutien au développement du sport en Abitibi-Témiscamingue.

- 30 -

Pour informations :

Daniel Asselin
Directeur général
819 825-2047 poste 51

